



“Alito no estás solo”: simpatizantes del PRI marchan en apoyo a Alejandro Moreno tras confrontación con Noroña

Decenas de personas se reunieron en la Diana Cazadora para marchar hacia el Senado, mostraron apoyo al líder del PRI luego del altercado con Fernández Noroña

Por Aura Reyna



El día de hoy, 28 de agosto de 2025, varias decenas de personas se congregaron en la Diana Cazadora, ubicada sobre Paseo de la Reforma, CDMX, para marchar al Senado de la República.

Moreno, alterado, exigió ser escuchado, lo que motivó a Dolores Padierna a intervenir y apartar a Noroña. Cuando Fernández Noroña intentaba retirarse dando la espalda, Moreno Cárdenas lo **sujetó con fuerza del brazo para impedir su salida.**

Esto provocó incomodidad en **Noroña**, quien respondió alejando las manos del priista y exigiendo que no lo tocara. Acto seguido, Moreno lo empujó y lo insultó.

Durante la confrontación, Emiliano González González, colaborador de Noroña, intentó intervenir, pero también fue agredido por Moreno, quien lo tiró al suelo. Moreno además **le propinó una patada** mientras permanecía en el piso, ya lejos de la disputa con Noroña.

Mientras tanto, otra persona situada cerca de la mesa directiva quiso frenar el avance de Noroña y lanzó golpes hacia él y hacia **Dolores Padierna.**

Rubén Moreira, legislador testigo de la escena, no intervino. Moreno también empujó a un integrante del equipo de la mesa directiva cuando buscó interponerse.

[“Alito no estás solo”: simpatizantes del PRI marchan en apoyo a Alejandro Moreno tras confrontación con Noroña - Infobae](#)